
 

RM Grimpe fragt nach einer Sommerschließung des Schwimmbades. 

 

BM Böhling antwortet, dass die Situation eine andere war zu Zeiten des Freizeitbades, es aber keine 

Hallenschließung im Sommer gäbe. 

 


